



並木中等story

令和2年9月15日号

トラブルが人間関係を育てるのです！

皆さんは友達との関係の中で嫌な思いをしたことはたくさんありますよね。人は一人一人性格も行動も違います。いろいろな考え方をする人がいるので、トラブルが生じるわけです。皆さんが幼稚園や保育園、子ども園に行く機会があったら、是非見学してください。幼児が2人以上でいる機会があったら、良く見てください。そこでは人間関係の原点が学べます。私が保育園に見学に行った時の話です。目の前で遊んでいた幼児が、友達の遊んでいる物を取り、たたいて泣かせてしまったのです。友達が泣くと取ったり、たたいたりした幼児は考え始めたのです。その後、泣いた幼児の頭をなで始めました。

私はこの時、**トラブルや失敗の経験を通して、人は人間関係を学んでいくのだと実感**しました。

人は幾つになってもトラブルを起こします。お年寄りになっても起きます。トラブルをあまり苦労しないで乗り越えているように見える人は、実は、それまでにたくさんのトラブルを乗り越えた経験がある人だと思います。**将来のトラブルを苦労しないで乗り越えるために、今のトラブルは逃げずに乗り越えてください。頑張れ！**



祝 《2020茨城県学校吹奏楽コンテスト》金賞1位

「2020茨城県学校吹奏楽コンテスト」が水戸市で開催され、本校吹奏学部が金賞（1位）を獲得しました。

おめでとうございます。